

AVIS AUX MEMBRES POTENTIELS
DE LA SUSPENSION DE L'ACTION COLLECTIVE INTENTÉE À
L'ENCONTRE DE KPMG LLP EN LIEN AVEC L'AFFAIRE POSEIDON
CONCEPTS CORP.

Veillez noter que le 29 juin 2016, l'action collective contre KPMG LLP a été suspendue. Une copie du jugement rendu par l'honorable juge Stephen W. Hamilton, j.c.s., autorisant la suspension, est disponible en cliquant sur le lien Internet suivant:

[insérer le lien vers le jugement]

Essentiellement, la Cour a accepté de suspendre l'action collective en attente de la résolution de l'instance portant sur la protection accordée à Poseidon Concepts Corp. en vertu de la *Loi sur les arrangements avec les créanciers des compagnies* («LACC»).

Il est important de noter que les effets de l'article 2908 du *Code civil du Québec* vont continuer et le délai de prescription va demeurer suspendu.

Le présent avis ne constitue pas une opinion juridique et vous pourriez vouloir consulter votre propre avocat.

NOTICE TO POTENTIAL MEMBERS
OF THE STAY OF THE CLASS ACTION
COMMENCED AGAINST KPMG LLP IN RELATION TO THE
POSEIDON CONCEPTS CORP. MATTER

Take notice that, on June 29, 2016, the class action against KPMG LLP was stayed. A copy of the judgment rendered by the Honourable Stephen W. Hamilton, J.S.C., authorizing the stay, is available on the present website as follows:

[insert a link to the judgment]

In essence, the Court granted the stay until the resolution of the process by which Poseidon Concepts Corp. has been granted protection under the *Companies' Creditors Arrangement Act* ("CCAA").

It is important to note that the operation of Article 2908 of the *Civil Code of Québec* will continue and prescription will remain suspended.

Nothing in this notice is intended to be legal advice and you may wish to consult your own attorney.